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ZOOM   sur… Aurélien Lecornué : « L'UNAF est un gage de sécurité et favorise le partage 
d'expériences entre arbitres» 
 

 
Aurélien, peux-tu te présenter ? 

Je m'appelle Aurélien Lecornué, 
j'ai 18 ans et j'habite depuis 
toujours au Mans. Je suis 
actuellement en bac professionnel 
« vente », examen qui se prépare 
sur trois ans. Je compte ainsi 
exercer plus tard dans le domaine 
du commerce. 
 
Quel est ton parcours dans 

l'arbitrage, tes objectifs ? 

J'ai commencé à jouer au foot en 
club à l'USM à 6 ans, jusqu'à l'âge 
de 12 ans. J'étais gardien de but 
inter-secteur. 
 
 

dans le championnat régional et 
j'ai d'ailleurs gagné une coupe 
inter-secteur. 
J'ai passé une première fois 
l'examen d'arbitre à 13 ans, 
auquel j'ai échoué, et je l'ai 
obtenu l'année suivante à 14 ans. 
J'ai dû attendre d'avoir 15 ans 
pour commencer à arbitrer, 
comme le prévoit le règlement. 
J'en avais assez de jouer au 
football, mais je souhaitais rester 
en contact avec ce sport, et 
l'arbitrage permettait d'en avoir 
une autre vision. A 15 ans, j'ai 
donc commencé à arbitrer en 
district et deux ans plus tard, j'ai 
tenté l'examen de Ligue que j'ai 
réussi. Cela fait désormais un an 
que je suis jeune arbitre de Ligue 
et j'arbitre régulièrement des 
matchs de U17 et U19 DH. Je fais 
également quelques touches en 
championnat national U19. J'ai 
même eu l'occasion la saison 
dernière d'aller arbitrer à 
Clairefontaine, pour les finales 
nationales du challenge Mosaïque.  
Mon objectif est d'abord de 
réussir le concours permettant 
test 
itais  

d'être Jeune Arbitre Fédéral, puis 
d'atteindre le plus haut niveau 
possible. 
 
Quel regard as-tu sur l'UNAF ? 

Je suis adhérent à l'UNAF depuis 
que j'ai commencé l'arbitrage, il y 
a 4 ans. Les manifestations 
organisées par l'UNAF permettent 
de se retrouver entre arbitres, et 
de passer des bons moments. 
L'UNAF m'a permis de participer à 
deux tournois nationaux de futsal 
(à Saint-Brieuc en 2008 et Nancy 
en 2010) : j'ai pu rencontrer des 
arbitres de la France entière. 
J'essaye ainsi de venir 
régulièrement aux tournois de 
futsal organisés par l'UNAF. 
Adhérer à l'UNAF est une sécurité 
juridique et permet de bénéficier 
de l'expérience d'arbitres plus 
anciens. 
 
Tu es à l'école d'arbitrage au 

lycée Sud, est-ce une réelle plus-

value pour débuter dans 

l'arbitrage ?  

C'est ma troisième année à  l’école  
d’arbitrage.   Cette section sport-
étude 

étude me permet de préparer plus 
facilement les examens, et de 
m'entrainer régulièrement. J'ai pu 
participer au championnat de 
France UNSS : l'école d'arbitrage 
me permet de voyager et ainsi 
d'arbitrer en dehors du 
département. J'arbitre réguliè-
rement les matchs amicaux des 
joueurs en sport-étude, ce qui 
favorise ma progression. 
Par ailleurs, le fait d'être arbitre 
pour le club du Mans FC me donne 
la possibilité d'arbitrer les équipes 
nationales de jeunes du club en 
match amical. Mon meilleur 
souvenir est d'avoir arbitré Le 
Mans FC / Tottenham en U17 il y a 
deux ans, dans le cadre d'un 
échange.  
 
L'arbitrage m'a permis d'avoir plus 
confiance en moi, et d'apprendre 
à me faire respecter. Avec le recul, 
je ne regrette pas du tout mon 
choix de devenir arbitre. 
 
Nous remercions Aurélien et nous 

lui   souhaitons   d’arriver   à   remplir  
ses objectifs. 

 

                        
 
Un   arbitre   s’est   fait   bousculer  
par   un   joueur   mécontent…   Le  
dossier, après avoir été mis en 
instruction, a été examiné par 
la commission de discipline du 
district de la Sarthe. Le joueur 
fautif a écopé de 9 matchs de 
suspension.   L’UNAF   a   accom-
pagné cet arbitre tout au long 
de la procédure et reste 
vigilante à ce que ce genre 
d’évènement   ne   se   reproduise  
pas…  C’est  inadmissible ! 

 
 
Félicitations aux candidats 
reçus   à   l’examen   de   ligue.  
Nous avons maintenant 3 
arbitres sarthois séniors (R. 
AGHAN, M. CADOR, N. 
LEMOINE) et 4 jeunes arbitres 
sarthois (D. BOUTTIER, C. 
REBUFFE, A. SECHET, M. 
ZENATRI) de plus au niveau 
ligue ! Nous leur souhaitons 
de réussir à cet échelon ! 
 
 

Nos félicitations ! 

L’UNAF 72 vous souhaite 
une Bonne Année 2011 ! 

 

L’UNAF  vous  invite  à  son  traditionnel  LOTO ! 
Le samedi 15 janvier 2011 – 20h à Mulsanne (Salle 

Edith Piaf) 
 
À gagner : 
 

 Un  ordinateur  15’’ 
 Un mini-ordinateur 
 2 écrans LCD 36 cm  
 4  bons  d’achat  120  € 
 … 

 
 


